



Wissen

Die Gefahrensymbole

Die Gefahrensymbole für chemische Produkte und die 24-Stunden Notrufnummer 145.

Die bisher geltenden Gefahrensymbole (schwarz auf orangem Hintergrund) werden ersetzt. Das neue System soll Mensch und Umwelt besser vor den Gefahren von Chemikalien schützen.

Zu den altbekannten Symbolen wie Totenkopf, hochentzündlich, ätzend, etc. kommen drei neue Symbole hinzu.



Das Ausrufezeichen: Es bedeutet „Vorsichtgefährlich“ Es ist auf Produkten zu finden, die z.B. Ekzeme oder Allergien auslösen können.



Der Torso: Dieses Zeichen wird in Zukunft auf Produkten prangen, die Krebs auslösen können oder Organe schädigen.



Die Gasflasche: Hinweis für Gase unter Druck.

Das bisherige Symbol



entfällt und wird durch das Ausrufezeichen ersetzt.

Bei **Unfällen** mit chemischen Produkten gilt die 24-Stunden-Notfallnummer **145**

Für nicht dringliche Fälle: 044 251 66 66

Oder im Internet: www.toxi.ch

[Download der neuen Gefahrensymbole](#)

Copyright © 2009 - 2026 www.gesundes-haus.ch – Stand: 14.02.2026

gibbeco Genossenschaft Information Baubiologie

Sponsoren/Partner:

